

**EL NUEVO POBLADO ROMANO
DESCUBIERTO RECIENTEMENTE DURANTE
LAS OBRAS DE LA AUTOVÍA**

Manuel Alvarado
*Arqueólogo de la Consejería de Cultura
de la Junta de Extremadura*

A continuación intervino don Manuel Alvarado, arqueólogo de la Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura, quien defendió la imposibilidad de mantener intacto el poblado romano descubierto con motivo de las obras de la Autovía A-6 y que finalmente se ha perdido.

Sentimos mucho no poder incluir esta Comunicación en las presentes Actas, pues su autor no nos ha enviado su versión escrita ni en soporte informático.

Si durante este año llegara a nuestro poder, se publicaría en forma de separata.